
 

 

 
 
Verbale n° 18/2024 Mandato 2021/2026 
OdG/convocazione del 15.11.2024 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DEL 21 NOVEMBRE 2024 ORE 18.45 

 
Il Consiglio di Municipio 4, regolarmente convocato ai sensi dell’art. 30, comma 3 del Regolamento dei Municipi 
mediante avviso del 15.11.2024, si riunisce in prima convocazione presso l’aula consiliare di via Oglio 18 alle ore 
18.45 di giovedì 21 novembre 2024 per lo svolgimento del seguente ordine del giorno: 
  

1. Approvazione dei verbali delle sedute precedenti  
2. Comunicazioni del Presidente  
3. Interventi liberi dei consiglieri  
4. Presentazione Mozioni/Interrogazioni  
5. Proposta di Documento per il Consiglio di Municipio: Linee guida da adottare nella concessione in 

deroga alla deliberazione del Consiglio di Zona 4 n. 45 del 23.02.2012 e s.m.i. delle richieste di 
sponsorizzazione o collaborazione tecnica di aree verdi  

6. Mozione della Consigliera Bossi: Manutenzione ascensori case MM Ponte Lambro  
7. Mozione della Consigliera Pozzani: Futura destinazione delle aree private ex “Mercatini dell’Usato” di 

Viale Puglie 26 (mappale foglio 532 part. 127 ex 84) e via Tertulliano 88 (foglio 532 part. 26) e contrasto 
alla presenza dei venditori abusivi  

8. Mozione della Consigliera Pozzani: Richiesta di convocazione di una Commissione Municipale n. 2 
“Verde e Ambiente - Mobilità” quale aggiornamento sulla situazione del Trasporto Pubblico Locale, delle 
problematiche relative all’allungamento dei tempi d’attesa alle fermate e alla rimodulazione delle 
frequenze delle corse  

9. Varie ed eventuali  
 
Presiede la Presidente del Consiglio Stefania Aleni.  
Svolge le funzioni di Segretario il Responsabile dell’Unità Coordinamento del Municipio 4, Tommaso Innocente. 
 
Al primo appello nominale fatto eseguire dal Segretario, la Presidente del Consiglio di Municipio Stefania Aleni 
accerta che risultano assenti all’appello i Consiglieri/le Consigliere: Arena, Bigatti, Pazzaglia, Pepe, Pozzani, Scalfi, 
Schiaffino, Schianni, Sciascia, Strangi. 
 
La Presidente dichiara aperta la seduta, in forza del numero legale acquisito, pari a n. 21 Consigliere/Consiglieri, 
alle ore 19.06 e la dichiara chiusa alle ore 20.55 
 
La registrazione audio, riportante integralmente gli interventi e le argomentazioni della presente seduta di 
Consiglio e qui richiamata, è disponibile sull’apposita pagina web del Municipio 4.  
 
Documenti allegati: vedi elenco a p. 2. 
 
Pubblico presente: due persone 
 

Il Segretario 

Tommaso Innocente 

(f.to digitalmente, data della firma digitale) 

La Presidente del Consiglio  

Stefania Aleni 

(f.to digitalmente, data della firma digitale) 
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Isabella Menichini 

(f.to digitalmente, data della firma digitale) 

  
  



 

 

 
 

Documenti allegati:  
1. Mozioni/ITR di cui al punto 4° OdG 
2. Documento per il Consiglio di Municipio: Linee guida da adottare nella concessione in deroga alla 

deliberazione del Consiglio di Zona 4 n. 45 del 23.02.2012 e s.m.i. delle richieste di sponsorizzazione o 
collaborazione tecnica di aree verdi  
 
 

Dopo l’appello entrano: Schiaffino (ore 19.09), Strangi (ore 19.10), Sciascia (ore 19.14), Scalfi (19.24), Pepe 
(19.27). 
Escono: Borghi (ore 19.55). 
 
In apertura di seduta, chiedono di intervenire i seguenti cittadini/le seguenti cittadine: 

- Andrea Ghirardini: aggiornamenti su minimarket in Gabrio Rosa 
 
Gli scrutatori designati dalla Presidente sono: Misani, Stefanelli, Schiaffino. 
 
Punto 1° OdG: Approvazione dei verbali delle sedute precedenti 
Si procede all’approvazione del verbale della seduta del 24 ottobre 2024. 
  
Non ci sono interventi.   
  
Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati:  
Consiglieri presenti: 21 
Votanti: 16, Favorevoli: 16, Contrari: 0 
Astenuti: 5  (Mari, Melloni, Pandolfino, Rocca, Schiaffino), Presenti non votanti: 0  
Assenti: 10 (Arena, Bigatti, Di Matteo, Pazzaglia, Pepe, Pozzani, Scalfi, Schianni, Sciascia, Strangi)  
  
La Presidente dichiara il verbale approvato da parte del Consiglio. 
 
Si procede all’approvazione del verbale della seduta del 7 novembre 2024. 
  
Interventi: Presidente Bianco chiede integrazione sul punto 2 dell’OdG: inserire “Presidente Bianco” in apertura. 
  
Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati:  
Consiglieri presenti: 20  
Votanti: 17, Favorevoli: 17, Contrari: 0 
Astenuti: 3 (Mari, Pandolfino, Rocca), Presenti non votanti: 0 
Assenti: 11 (Arena, Bigatti, Melloni, Pazzaglia, Pepe, Pozzani, Scalfi, Schianni, Sciascia, Stefanelli, Strangi)  
  
La Presidente dichiara il verbale approvato da parte del Consiglio. 
 
Punto 2° OdG: Comunicazioni del Presidente 
Presidente Bianco riepiloga le iniziative organizzate dal Municipio negli ultimi giorni: Marcia della Pace tenutasi 
il 20 novembre; incontro con referenti locali di Assolombarda del 15 novembre; attivazione dell’ufficio di 
prossimità del 13 novembre; assemblea pubblica dell’11 novembre su contenimento piene del fiume Lambro; 
prima edizione della Festa della Musica del 10 novembre. 
 
Presidente del Consiglio Aleni riferisce della seduta di questa mattina del Consiglio dei Ragazzi e delle Ragazze  
 
Punto 3° OdG: Interventi liberi dei consiglieri 
Viene dato spazio agli interventi liberi dei Consiglieri/Consigliere. 
 
Intervengono: 

- Bossi: alberature viale Corsica;  
- Schiaffino: chiede convocazione di commissione consiliare su stato di riattivazione del Teatro della XIV; 



 

 

 
 

- Mari: riscontra all’intervento del cittadino Andrea Ghirardini; 
- Roberti: segnala su incrocio piazza Medaglie D’Oro/via Muratori semaforo pedonale che non ha 

corrispondenza lato veicoli; 
- Rocca: prolungamento della linea 973; mercati della domenica; chiede convocazione commissione nelle 

aree del cantiere dell’ex macello e della BEIC; 
- Mariani: chiede notizie su commissione per Milano Ristorazione; ricorrenza della giornata dell’albero: 

chiede quanti alberi verranno ripiantati e dove; chiede conferma che I.C. Cinque Giornate verrà 
accorpato dall’Istituto Galli e quindi non sarà più di competenza del Municipio 4; strisce sosta via Negroli; 

- Ferrari Bardile: segnala che in via Sulmona sono state trovate siringhe; 
- Bianco: integra l’elenco delle iniziative già comunicate con incontro del giorno 16 novembre per 

formazione e confronto sui patti di collaborazione; 
- Melloni: riscontra su linea 973; nuove linee, modifiche di fermate e di percorsi dei mezzi pubblici sul 

Municipio 4; riscontra su mercati; riscontra su strisce sosta via Negroli;  
- Strangi: piantumazione di alberi; urbanistica; Consiglio dei Ragazzi e delle Ragazze; Teatro della XIV;  
- Pepe: commissione territorio su atlante dei quartieri; Fabio Massimo verrà inserito per una commissione 

da convocare nei primi giorni di dicembre; 
- Borghi: interviene per fatto personale in quanto citato in un post su Facebook; 
- Perego: Festa della musica; Marcia della pace: interventi e testimonianze di Vito Alfieri Fontana, di tre 

giovanissimi migranti che hanno fatto la rotta balcanica e la rotta mediterranea, di un ex carcerato, del 
figlio di una vittima di Piazza Fontana; Consiglio dei Ragazzi e delle Ragazze; bando contributi alle 
imprese; rimozione panchine dal Giardino delle culture; formazione sui patti di collaborazione; riscontra 
su I.C. Cinque Giornate e Teatro della XIV; 

- Cormio: terza edizione della marcia mondiale per la pace e la non violenza che sta attraversando l’Italia 
con appuntamento a Milano domani alle 18 in Piazza Mercanti; incontro pubblico su allagamenti nel 
quartiere Ponte Lambro; recinzione area cani Piazzale Libia; lavori su campo di bocce e parco Galli; 
defibrillatore nel Parco Pirelli;  

- Bassi: Teatro della XIV e spazi di competenza del Municipio; orti; 
 

Punto 4° OdG: Presentazione Mozioni/Interrogazioni  
Presentano mozioni/interrogazioni così come allegati al presente verbale: Bossi (1 ITR a risposta scritta) 
 
Punto 5° OdG: Proposta di Documento per il Consiglio di Municipio: Linee guida da adottare nella concessione 
in deroga alla deliberazione del Consiglio di Zona 4 n. 45 del 23.02.2012 e s.m.i. delle richieste di 
sponsorizzazione o collaborazione tecnica di aree verdi  
La Presidente Aleni presenta il punto e lascia la parola al proponente Cecchetto che illustra la proposta di 
documento in oggetto.  
 
Interventi: Schiaffino, Strangi, Cecchetto 
 
Dichiarazioni di voto: Schiaffino: “Pur apprezzando il lavoro svolto dalla Commissione, rilevo che la delibera 
contenente le linee di indirizzo del Consiglio alla Giunta non contiene alcuna raccomandazione alla Giunta stessa 
di perseguire, ove possibile, l’equilibrio tra gli interessi del richiedente e dei cittadini residenti nell’autorizzare le 
collaborazioni tecniche in deroga richieste da soggetti diversi dal condominio fronteggiante l’area interessata. 
Per tale motivo dichiaro il mio voto contrario al documento.” 
 
Votazione proposta di documento 
La Presidente Aleni pone in votazione la proposta di documento in oggetto. 
 
Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 24 
Votanti: 18, Favorevoli: 17, Contrari: 1 (Schiaffino) 
Astenuti: 6 (Bassi, Bossi, Di Matteo, Ferrari Bardile, Mariani, Rocca), Presenti non votanti: 0 
Assenti: 7 (Arena, Bigatti, Borghi, Pandolfino, Pazzaglia, Pozzani, Schianni)  
 
La Presidente Aleni, in base agli esiti della votazione, dichiara il documento approvato da parte del Consiglio. 



 

 

 
 

 
Punto 6° OdG: Mozione della Consigliera Bossi: Manutenzione ascensori case MM Ponte Lambro  
La Presidente Aleni presenta il punto e lascia la parola alla proponente Bossi che illustra la mozione in oggetto.  
 
Interventi: Cormio, Bassi, Aleni, Bossi 
 
Votazione mozione 
La Presidente Aleni pone in votazione la mozione in oggetto. 
 
Effettuata la votazione si hanno i seguenti risultati: 
Consiglieri presenti: 23 
Votanti: 21, Favorevoli: 6, Contrari: 15 (Aleni, Bianco, Cecchetto, Cormio, Fasulo, Florio, Francavilla, Melloni, 
Misani, Pepe, Perego, Roberti, Scalfi, Sciascia, Stefanelli) 
Astenuti: 1 (Strangi), Presenti non votanti: 1 (Mari)  
Assenti: 8 (Arena, Bigatti, Borghi, Di Matteo, Pandolfino, Pazzaglia, Pozzani, Schianni) 
 
La Presidente Aleni, in base agli esiti della votazione, dichiara la mozione respinta da parte del Consiglio. 
 
Punti 7° e 8° OdG  
Vengono rinviati ad altra seduta per assenza e su richiesta della proponente. 
 
Alle ore 20.55, esaurito l’Odg, la Presidente Aleni dichiara chiusa la seduta. 
 
  



 

 

 
 

 
RIEPILOGO PRESENZE IN AULA 

 

 ENTRATA USCITA 

BIANCO STEFANO Pres. Municipio 19:06 20:55 

ALENI STEFANIA Pres. Consiglio 19:06 20:55 

   

ARENA FRANCESCO assente  

BASSI PAOLO GUIDO 19:06 20:55 

BIGATTI LOREDANA assente  

BORGHI DAVIDE 19:06 19.55 

BOSSI EMANUELA 19:06 20:55 

CECCHETTO MASSIMILIANO ALESSANDRO 19:06 20:55 

CORMIO MARCO 19:06 20:55 

DI MATTEO ALFONSO 19:06 20:55 

FASULO FRANCESCO 19:06 20:55 

FERRARI BARDILE DAVIDE 19:06 20:55 

FLORIO STEFANO 19:06 20:55 

FRANCAVILLA MATTEO 19:06 20:55 

MARI PIETRO 19:06 20:55 

MARIANI GIANCARLO MARIA 19:06 20:55 

MELLONI MARINA ROSA GIUSEPPINA 19:06 20:55 

MISANI ANGELO MARIO 19:06 20:55 

PANDOLFINO GABRIELE 19:06      20:55 

PAZZAGLIA CHIARA assente  

PEREGO GIACOMO 19:06 20:55 

PEPE GIUSEPPE PIETRO 19.27 20:55 

POZZANI ROSA assente  

ROBERTI SIMONE 19:06 20:55 

ROCCA DAVIDE 19:06 20:55 

SCALFI MARGHERITA 19.24 20:55 

SCHIAFFINO LAURA 19.09      20:55 

SCHIANNI MAURIZIO assente  

SCIASCIA BENEDETTA 19.14 20:55 

STEFANELLI TOMMASO 19:06 20:55 

STRANGI FABIO ROBERTO ALESSANDRO 19.10 20:55 

 
 
 
 
 


